

## 2024年 SUPER GT 参戦体制を発表。 『ぶいすぽっ！』とのタイアップ継続が決定！

PACIFIC RACING TEAM(エントラント代表：神野元樹)の 2024 シーズン SUPER GT 参戦体制について、以下のとおり発表いたします。

2024 シーズンは、昨年にタイアップを行い話題となりました次世代 Virtual esports プロジェクト『ぶいすぽっ！』とのタイアップを継続することが決定いたしました。

引き続き 「Mercedes AMG GT3」 で SUPER GT2024 GT300 クラスへ参戦し、ドライバーの阪口良平を中心に、シリーズチャンピオンの獲得を狙います。

詳しいチーム体制や「ぶいすぽっ！」タイアップメンバーが描かれるマシンデザイン、レースクイーンの情報等は追って発表させていただきます。

ぜひ、続報にご注目ください！

今シーズンも PACIFIC RACING TEAM への熱い声援をよろしくお願ひいたします。

- エントラント : PACIFIC RACING TEAM
- エントラント代表 : 神野元樹
- ゼッケン : 9
- 車両 : Mercedes AMG GT3
- ドライバー : 阪口良平／TBN
- 車両メンテナンス : 中日本自動車短期大学
- レースクイーン : Pacific Fairies

《本件についてのお問い合わせ》

■株式会社 PACIFIC RACING TEAM

〒461-0001 愛知県名古屋市東区泉 1-23-37 パシフィックビルディング 8F

E-mail : [contact@pacific-racing.jp](mailto:contact@pacific-racing.jp) 電話 : 052-955-8429

HP : <https://www.pacific-racing.jp/> Twitter : <https://twitter.com/pacificracing>

■ぶいすぽっ！

株式会社バーチャルエンターテイメント

HP : <https://vspo.jp/> Twitter : <https://twitter.com/Vspo77>